

# 令和6年度10月行事予定

1	火		中間 考 査
2	水		
3	木		
4	金	学年集会(全学年) 全校集会(四国大会壮行会) 第2回実用技能英語検定(一次)	
5	土	四国高校新人陸上競技大会(松山)	
6	日		
7	月	授業料(7月~9月分)及び校納金口座振替 面接週間(45分授業を基本とする)	
8	火	⑥⑦森林林業木材産業体験学習2回目 (アグリコース2年)	
9	水		☺
10	木	秋祭りかき夫指導	
11	金	⑥総探 ⑥愛媛大学出前講座(2A) 自転車点検 JR通学生指導 祭り指導	
12	土	ベネッセ・駿台記述模試(3年)	
13	日		地方祭
14	月	(スポーツの日)	
15	火	秋祭り最終日(午前中授業)	
16	水		☺
17	木		
18	金	金⑤カット特別時間割 ⑤総探 ①②③実力診断テスト(1・2年) ⑤愛媛大学出前講座(3B)	
19	土	高P連進路・女性フォーラム(伊予市)	
20	日		
21	月	⑥修学旅行結団式(2年:武道場)	
22	火		修 学 旅 行 2 年
23	水		
24	木		
25	金	遠足(1・3年)	
26	土		
27	日		
28	月		
29	火		
30	水	身だしなみ指導⑥	
31	木	身だしなみ週間	

☺…スクールライフアドバイザー来校日

御意見・御感想は電話またはFAXでお願いいたします。

電話：0896-74-2017 FAX：0896-74-7221

## 教務課より

10月1日(火)から2学期中間考査が始まります。社会人になるときに求められる基礎学力や教養を養うとともに、日々の授業や学習の成果を振り返り、確認するための大変重要な考査です。考査前、考査中とも、それぞれしっかりと学習して臨むように、御家庭でも御指導くださいますようお願いいたします。

## 生徒課より

13日(日)から15日(火)は地方祭となります。本校からは21人の生徒を土居地区地元太鼓台のかき夫として確認していますが、帰宅は21時まで(21時以降は夜間徘徊・補導対象)となります。先日の四国中央市内の輪越しでは、未成年者による夜間の問題行動が発生しております。祭りにはルールを守り、危険な場所には近寄らず、トラブル等に巻き込まれないよう、自分の身体は自分で守る行動を心掛けさせてください。

\* 頭髪の染脱色や眉毛の加工、ピアスなどは禁止しています。御家庭でも十分御指導ください。

\* 家出、深夜徘徊等が多くなる月です。交友関係には十分気を付けてください。特に、深夜徘徊、外泊は問題行動の温床になるので、絶対にさせないでください。

\* 登下校のマナーが悪い生徒が見られます。「道幅いっぱいになって歩かない」「列車には乗客が降りてから乗り込む」「乗車中は鞆を下に置かない」「携帯電話を使用しない」等の基本的なマナーを守ることについて、御家庭でも御指導をお願いします。

## ●衣替えについて

今年度から制服の移行期間を廃止しています。気候・活動・学校行事に応じた制服の着こなしを心掛けさせてください。冬服の準備もよろしくお願ひします。服装は、夏服または冬服のどちらでもかまいません(男子については、長袖のカッターシャツも可)。ただし、袖を腕まくりしたり、第二ボタンを開けたりするなどの着崩しは認めておりません。また、冬服になると、襟元や袖、裾から中着が出てしまうなど、身だしなみが乱れがちになります。これらの点を踏まえていただき、御家庭におかれましても、御指導をお願いいたします。



## 「ロードバイクが教えてくれたこと」

皆さんはロードバイクをご存知でしょうか？ロードバイクは自転車的一种で、本校の地域デザイン部でも活用しているので、見かけた方もいるでしょう。

私が自転車を始めたきっかけはダイエットでしたが、ロードバイクに興味を持つことで、漫画「弱虫ペダル」に出会い、人生についても考えさせられることがありました。特に心に残っているのは、次のセリフです。



“自転車にはエンジンがついていない。進むも止まるも、お前次第だ。進まないのは、お前が進もうとしていないからだ。前だけを見ろ。全てを使って進もうとしなければ、自転車は速くならない!!”

“頑張らなくてもいいさ。一人で頑張る必要はない。お前が倒れたら、俺が支える。心配いらぬ。だが、もし他の奴が倒れたら、お前が支えろ。ロードレースはチームスポーツだ。個々の力がどれだけ優れていても、一人の力だけでは絶対に勝てない。全員が勝つ意思を持ち、なおかつチーム全員が支え合わなければ、頂点に登ることはできない。お前がいなくなったら、俺たちがいる。俺たちが辛そうになったら、お前が全力で助ける。”（出典：「弱虫ペダル」渡辺航／秋田書店）

これらのセリフは、自分の力で道を切り開くことの大切さを教えてくれます。これはロードバイクに限らず、人生においても同じことが言えるのではないのでしょうか。

自転車は自分で漕がなければ進みません。私たちの人生も、何もしなければ先には進みません。まずは自分の力で第一歩を踏み出さなければならぬのです。大きな一歩でなくても構いません。小さな一歩でも、それが進むということです。常に前に進む自転車は、そのことを教えてくれます。ただ、時には立ち止まることも必要です。自転車はいつでも自分の判断で止まることができるのです。少し休んで、また進めばいいのです。

ロードレースは一見、個人で戦っているように見えますが、実はチームで戦っています。一人のエースが勝利するために、他の選手が全力で支えるスポーツなのです。そこには、チーム一人ひとりの信頼が必要です。私たち一人ひとりの力はそれほど大きくありません。しかし、チーム全員が目的を持って進めば、驚異的な力となり、突き進むことができます。土居高校も一つのチームです。これからもお互いに信頼し合える関係を築いていきましょう。

ロードバイクに乗ることで、私は自分の限界に挑戦し、仲間との絆を深めることができました。皆さんも、自分の好きなことや挑戦したいことを通じて、人生について考えるきっかけを見つけてください。